

Personel Polsubsektor Sheraton Bagikan Nasi Kotak ke Pekerja Kebersihan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Jun 10, 2024 - 12:05



Personil Polsubsektor Sheraton saat membagikan Nasi Kotak kepada Pekerja Kebersihan area Bandara Soetta, Senin (10/6/2024)

TANGERANG - Personel Polsubsektor Sheraton Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) membagi-bagikan nasi kotak untuk makan siang kepada para pekerja kebersihan, Senin (10/6).

Aksi sosial itu dilakukan oleh dua personel berseragam di sela-sela patroli serta diterima dengan antusias oleh para pekerja kebersihan di wilayah Bandara Soetta, Tangerang.

Kapolsubsektor Sheraton Ipda Tri Sulistio mengatakan, aksi sosial jajarannya tersebut merupakan salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat.

Menurut Tri, kehadiran personelnnya tersebut untuk menciptakan kamtibmas kondusif di wilayah Bandara Soetta, sekaligus berbagi terhadap sesama yang lebih membutuhkan.

"Semoga sedikit perhatian dari Polri tersebut bisa bermanfaat bagi saudara-saudara kita dari kalangan pekerja," kata Tri Sulistio saat ditemui di ruang kerjanya.

Tri menjelaskan, pada kesempatan itu personelnnya juga turut menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Pihaknya mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban umum.



Kemudian, pihaknya juga berpesan bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

Selain itu, kata dia, pihaknya juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

Sementara, Suratmi (48) salah satu pekerja kebersihan yang mendapatkan nasi kotak tersebut menyampaikan apresiasi kepada petugas dari Polsubsektor

Sheraton.

Menurut Suratmi, perhatian dari Polsubsektor Sheraton tersebut sangat bermanfaat lantaran dapat dirasakan langsung oleh masyarakat khususnya dirinya dan rekan sejawat.

"Terima kasih kepada bapak Kapolsubsektor Sheraton, semoga senantiasa diberi kesehatan oleh Allah SWT dan sukses selalu dalam melaksanakan tugas," kata Suratmi seraya tersenyum sumringah. (Hms/Hadi)